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＜ 生徒総会 ＞ 

■５月２０日（金）、年に１回、全生徒が参加する生徒

総会が開催されました。令和４年度の活動や決算（令

和３年度）・予算（令和４年度）等について議案書に従

い協議し、承認をしました。それ以外にも、学校生活

に関する内容についても学級から提案があり、そのこ

とについても話し合いました。 

■〇〇さん（２年生）と〇〇さん（１年生）の二人が

議長を担当し、スムーズに議事を進行してくれました。

ありがとうございました。生徒会役員の皆さんは自分

たちで考えて質問に答えようと頑張っていました。う

まく答えられなかったとしても、自分たちの頭で考え

るたことは大切

なことで、繰り

返していくうち

にできるように

なっていくもの

です。そしてま

た、今回の総会

における意見要

望は生徒会役員でしっかり整理してください。最後ま

でよろしくお願いします。 

■無事生徒総会は終了しました。今年度の生徒会活動

が昨年度以上に充実するためには、所属している生徒

全員の活動への積極的な参加が必要なのです。専門部

活動、学校行事、自治的な活動など、１７名の力を結

集して頑張ってほしいものです。                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ 給食について ＞ 

■５月１９日（木）の朝食育タイムがありました。内

容は「小学校と中学校の給食を比べてみよう」という

ものでした。中学生の時期は体が成長する時期ですか

ら、必要なエネルギー量、栄養素などを摂取すること

が大切なのです。だからこそ、丈夫な体をつくって健

康に過ごしてほしいのです。日頃からバランスの取れ

たおいしい食事をとることで病気を予防し、治療しよ

うという意味の「医食同源」という言葉があります。

給食もしっかりと食べてもらいたいと思います。 

■６月は市中体や海岸清掃等の関係でお弁当の日が多

くなっています。保護者の皆様、どうぞよろしくお願

いいたします。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ 独り言 ＞ 

■５月は土日に魚釣りに何度か出

かけました。ねらった魚は「あら

かぶ」です。おかげで型の良い「あ

らかぶ」を釣ることができました。

そしておいしくいただきました。 

■聞くところによると、アジやイ

カなども釣れ始めているとのこと

ですから、ほかの魚にもチャレン

ジしてみようと思います。 

 

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」 

●教 育 理 念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」 

宇久中 学校だより 

【令和４年度生徒会スローガン】 

軌  跡 
     Always Do Our Best 

      Always Challenge 

      Always Smile 

令和４年５月２７日 

第６号 

佐世保市立宇久中学校 

校長 萩山 栄二 
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＜ ５月の学校の様子です ＞ 

■５月１０日（火） 【本の紹介】  

 

■５月１９日（木） 【全校道徳】 

 

■５月１９日（木）【ゆめ：修学旅行話合い】 
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■5月20日（金）  【生徒総会】 

 

■5月24日（火）  【ニコニコの日】 

 

 

 

 

 


